

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇五二八番地の二〇
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

引越し

令和六年一月十七日、新しく建て替わった天王園に引っ越ししました。住み慣れた場所から離れ、少々寂しい思いもありますが、新しく整備された建物と、周囲の自然が満喫できる恵まれた環境で新しい生活がスタートしました。



節分

二月三日、節分行事を行いました。職員が赤鬼、青鬼に扮し食堂内や各居室を回りました。紅白の玉を豆に見立て、鬼にぶつけて退治しました。今年一年、皆さんの無病息災を願いました。



グループホーム

フィナンシェ

二月のおやつ作りはフランス発祥の焼き菓子、フィナンシェに挑戦しました。生地を作り、型に流してオーブンで焼きます。焦がしたバターとアーモンドの

風味が香ばしくしつとりとした触感のオリジナルフィナンシェがエが来上がりました。



おしゃれを楽しむ

ひな祭りの日はネイルとメイク



でおしゃれを楽しみました。ピンクのマニキュアとお化粧で皆さん若々しくなりました。身だしなみを整えることで、気持ちが前向きになり、生活への意欲が高まります。

シヨートステイ

輪投げ大会

三月のレクリエーションで輪投げ大会を行いました。簡単そうですが、輪を投げるには集中力と絶妙な力加減が必要です。距離や的に狙って投げ方を考えることで頭も使い、腕の運動にもなります。皆さん童心に戻って楽しいひと時を過ごされました。



デイサービスセンター

書初め

一年の願いを込めて書初めを行いました。「福」「寿」「春」「辰」と皆さんの力強く、優しく心のもった文字から新しい年への思いが伝わってきました。



初詣

三丘の出雲大社へ初詣に行きました。石段を上がり、神殿に向かうと安堵され笑顔がこぼれていました。「穏やかな年となりますように」と願われていました。



節分

二月三日、今年も鬼がやってきました。「鬼は外！」気迫の音が響き渡り、鬼めがけて玉を投げると「降参、まいった…」と退散。皆さんに沢山の福が訪れますように。



うれしいひなまつり

女の子の健やかな成長を祈る桃の節句。男雛役の久保皓志さんの堂々とした姿、女雛役の村上ツヤ子さんの可愛らしい姿にホール内は大喝采でした。



しだれ桜

リボンテープにお花紙で作った桃の花と葉を飾り、しだれ桜を作っていました。皆さんに飾って頂いていきます。皆さんに飾って頂いたお雛様に花を添えています。



在宅介護 支援センター

ランチ活動記

この度、民生児童委員協議会の活動の一環としてゆめプラザ熊本で行われた権利擁護研修会『高齢者虐待の予防と早期発見』に参加しました。

周南市役所地域福祉課もやいネットセンター担当職員から高齢

者虐待の種類や関係法令・制度について解説があり、虐待とと思われる事態に遭遇した場合の対応の仕方や相談先等についても学習しました。

また、早期発見や通報が高齢者だけでなく虐待をしている擁護者を救う事にも繋がり、虐待防止の為に地域が出来る事について認識を新たに出来る事が出来ました。

編集後記

一月に新施設への移転を終え、旧施設の解体が始まりました。毎日の作業で更地になっていく姿を眺めると感慨深いものを感じます。慌ただしい毎日の中、二月、三月が過ぎ、あっという間に新年度がスタートしました。新しい環境にも慣れてきました。今一度初心に戻り、天王園の基本理念「福祉は人なり」を「入所者に対して思いやりの対応をする」を実践してまいります。